



2

3

1_ 空からの贈り物めがけ、ゲレンデを縦横無尽に走り回った
2_ 滑って転ぶ人続出の「滑ってゲット」 3_ 今年もつきたてのおいしい餅をほおぼった

雪山をまるごと楽しもう！ 白銀のゲレンデで「白鷹スキー場祭り」

しらたか冬の祭典「第36回白鷹スキー場祭り」が2月25日、町営スキー場で開催されました。

この日は晴天にも恵まれ、恒例の「滑ってゲット（雪上そり）」や「空からの贈り物（パラグライダーによる空中からのプレゼント）」といったイベントはもちろん、絶好のコンディションの中、子どもから大人まで多くの人がスキーやスノーボードを満喫。開会式で今野光雄実行委員長（中山）が「開催中の平昌（ピョンチャン）オリンピックに負けないくらいの盛り上がりになることを願う」とあいさつしたように、白銀のゲレンデには今年も町内外から多くの家族連れなどが訪れ、大きな賑わいをみせました。



間近で見るトロンボーンの演奏に釘付けの参加者

体も心もリズムにのって♪ 笑顔あふれた「にこにこ音楽会」

2月8日、山形交響楽団のメンバーなどを招いた「にこにこ音楽会」がさくらの保育園で開かれました。

これは、子育て支援センター「にこぽーと」の主催によるもので、この日は山形交響楽団創立名誉指揮者の村川千秋さん、にこにこ音楽子育て支援の会会長の二瓶明美さん、トロンボーンカルテットの太田涼平さん、篠崎唯さん、山崎翔子さん、高橋智広さんが出演。会場には、町内保育園児と町内の親子など約200人が集まり、そのリズムカルな音に合わせて体を動かしたりしながら、歌や演奏を楽しみました。

— ご協力に感謝 —



このたび、町社会福祉協議会ボランティアセンター（竹田寛治センター長）が参加者を募り、1月27日、2月2日、2月10日に除雪ボランティアを実施しました。

- ご協力いただいた皆様 県立荒砥高等学校／(株)鈴木工務店／(有)山栄測量設計／(株)ジステム／共栄建運(株)／町立小学校教職員
- ボランティア活動件数 13件

町でも豪雪対策本部を設置して対応にあたっていただくとおり、ご協力に感謝申し上げます。